10 No 2001 - 1034

## EL DIR

## El ministro de Economía de Argentina anuncia que no habrá aumento salarial

BUENOS AIRES, 9 de abril.— No habrá aumentos masivos de sueldos para el sector privado y una recuperación del salario real del 20 a 30 por ciento puede ser un horizonte superable al término de tres años, declaró a le prensa el ministro de Economía Lorenzo Sigaud.

El ministro regresó ayer a esta capital después de asistir en Madrid a una reunión de gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo

(BID).

Sigaud opinó que hay que ser prudente para utilizar el margen que brindan las nuevas economías y advirtió que en caso contrario podríamos tener en los dos o tres primetos meses de este programa, ana desmesurada tasa de inflación.

Consultado sobre su reciente afirmación de que los trabajadores serían "los invitados de honor del programa beconómico, comentó no esa mvitación la van a tener que "crear y surgirá del mercado daboral".

Sigaut dijo que utilizaría diversos mecanismos para atacar la inflación sin que se

produzcan efectos negativos. Creo que lo podemos lograr poniendo en marcha el país en términos de reactivación económica primero, puntualizó

Por otra parte alcanzó gran difusión en los medios periodísticos de Buenos Aires lo que se ha dado en llamar el triunfo de la administración Reagan en la "primera batalla parlamentaria" de la víspera, tendiente a restaurar la asistencia militar a Argentina.

La mayor parte de los matutinos de hoy-consignan los despachos de las agencias internacionales en sus primeras planas, aunque sin formular comentarios, de la misma manera que las emisoras de radio y televisión.

La excepción, en cuanto a no limitarse a los cables de Washington la constituyó esta mañana el programa periodístico que se irradia simultáneamente por radio Belgrano y Canal 9 de TV, de Buenos Aires, denominado De 7 a 8.

Tras destacar la noticia, uno de los reporteros señaló que "si no habría una disposición favorable al reinicio del envío de armas por parte de Estados Unidos, no se justificaría la presencia en Argentina del Jefe del Estado Mayor del Ejército norteamericano. general Edward Charles Mever".

El alto jefe militar se encuentra en la capital federal desde el pasado domingo, quien además de entrevistar-se con las más importantes autoridades argentinas efectuó recientemente una exposición referida a cuestiones estrictamente militares.

El panorama brindado por el general Meyer, muy amplio, tivo lugar en el comando en jefe del Ejército y asistieron, entre otros, el titular de esa fuerza del país, teniente general Leopoldo Galtieri, y los jefes del Estado Mayor.

En la oportunidad, Meyer conferenció en torno a las previsiones en materia logistica, a la adquisición de armamento, enfoques dentro del area de finteligencia" y la formación y perfeccionamiento del personal superior y subalterno.

## LIBERTAD DE PRENSA

Asimismo, la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) denunció como "atentado a la libertad de prensa" y de "intimidación al ejercicio del periodismo" el fallo de una Camara de apelaciones que condenó al director de un diario, de provincia, por el presunto delito de difundir actuaciones judiciales consideradas secretas.

Alejo González Ocanto, director del diario Primera Hora de la ciudad de Goya, provincia de Corrientes (distante unos mil kilómetros de esta capital) fue absuelto en primera instancia, pero la cáma ra de apelaciones en lo criminal previó tal actuación y dispuso su procesamiento.

ADEPA dijo que el fallo se "contradice" con recientes pronunciamientos de la justicia de esa misma provincia argentina que en casos similares anteriores determinó el "legítimo derecho del periodismo a informar sobre hechos de indiscutible notoriedad". (IPS, DPA y ANSA)